

20 Provinces

Estuaire/Département du Komo/Canton Bokoué/Œuvre de bienfaisance

Don de kits scolaires à 1 000 écoliers



Alain Valéry Bouro-Bu-Bussambe remettant symboliquement un kit scolaire à un écolier...



... avant de recevoir les attributs traditionnels du pouvoir.



Les enfants tout heureux du geste de "fonton Alain".

A.N

Ekouk/Gabon

LES écoliers du 2e canton Bokoué, dans le département du Komo-Kango, et leurs parents ont salué, samedi dernier, à Ekouk-village, l'acte de générosité d'Alain Valéry Bouro-Bu-Bussambe, un fils de la contrée, qui leur a offert,

gracieusement, des kits scolaires. Pas moins de mille enfants, venus des localités environnantes (Oyane 1, 2, 3 & 4, Four-Place, Ayeme-Bokoué, etc.), ont rejoint, sourire aux lèvres, leurs domiciles respectifs avec un sac à dos contenant des cahiers, stylos, doubles-décimètres, gommages, etc.

La présence du préfet du département précité, Virginie Mamadou Diop, du chef

de la base pédagogique de Kango, Pierre-Claver Ndoume, et des auxiliaires des commandements à cette cérémonie placée sous le haut patronage du chef de l'État et parrainée par la Fondation Seydou Kane témoignait de l'importance qu'ils attachent à l'éducation et la formation de la jeunesse du Komo-Kango. Dans son intervention, le préfet a, du reste, relevé le

rôle primordial de l'éducation dans le processus de développement des nations. Tout en exhortant les écoliers à "faire un bon usage de leurs kits scolaires, en se montrant dignes pour occuper les cinq premiers rangs de leurs classes respectives". Exprimant sa gratitude à tous ses soutiens, notamment le coordonnateur général du Plan stratégique Gabon émergent, Yves Fer-

nand Manfoumbi, Alain Valéry Bouro-Bu-Bussambe a indiqué que son geste de cœur s'inscrit dans le cadre "de la solidarité prônée par le chef de l'exécutif, Ali Bongo Ondimba, pour soulager, autant que faire se peut, les parents du 2e canton Bokoué des difficultés inhérentes à la rentrée scolaire". Reconnaisants à l'endroit du donateur, les bénéficiaires, par le biais de la

jeune Trécy Grâce Moutsinga Mougombi, se sont engagés à se consacrer pleinement à leurs études. Histoire, a-t-elle avancé, d'honorer de la plus belle des manières leur bienfaiteur. Ce dernier qui, auparavant, dans un ultime acte de reconnaissance, s'était vu remettre les attributs traditionnels du pouvoir par les femmes et les anciens du 2e canton Bokoué.

Haut-Ogooué/Département de la M'Passa/Franceville/Braconnage

Des toucans abattus abusivement

IMM

Franceville/Gabon

LES férus de la chasse trouvent en la saison sèche une période propice pour la pratique de cette activité. Au village, les chasseurs de tout acabit s'y livrent, tant et si bien qu'ils ont tendance à tout abattre sur leur passage, du gros gibier au petit comme l'écureuil en passant par les oiseaux. Des espèces totalement ou partiellement protégées à celles qui ne le sont pas. C'est le cas ici à Ngombounda, dans le départe-



Après avoir été abattus, les oiseaux sont exposés en bordure de route pour être commercialisés.

ment de la Mpassa, à Franceville, où les toucans sont

l'objet d'une battue abusive par les néo-chasseurs.



La battue des toucans, par leur caractère abusif, devrait interpeller les agents des Eaux et Forêts.

L'espèce est abondante dans la contrée, car elle se

reproduit très rapidement. Les toucans affectionnent

particulièrement les arbres fruitiers, ainsi, ils ne volent pas très haut. Les chasseurs n'ont donc pas trop de mal à les abattre. D'un seul coup de fusil, ils les descendent en groupes. Leur chair, dit-on, est fort prisée, c'est la raison pour laquelle ces oiseaux sont chassés abondamment. Aussi, afin d'éviter la disparition de ce volatile au Gabon, mais également d'autres espèces encore non protégées et qui connaissent le même sort, il serait peut-être temps que leur chasse soit soumise, elle aussi, aux normes.

Département de la Lébombi-Léyou/Moanda

Le nouveau commissaire de police désormais en fonction

SCOM

Libreville/Gabon

LES changements intervenus dernièrement au sein des Forces de police nationale (FPN) n'ont pas épargné le commissariat de police de la ville de Moanda, chef-lieu du département de la Lébombi-Léyou (Haut-Ogooué). Aussi, le mercredi 2 septembre dernier, le chef d'état-major des polices urbaines, le colonel Georges Bongo Alila, a-t-il officiellement installé le nouveau commissaire dans ses fonctions. Un poste qui échoit au capitaine Dieudonné Nguema Atome, qui succède ainsi au capitaine Michel Stéphane Koumba



Le capitaine Dieudonné Nguema Atome installé par le colonel Georges Bongo Alila...

Boubala, promu directeur de l'instruction et des stages au commandement en chef des FPN. Les missions assignées au nouvel officier de police ju-

diciaire, en charge de superviser les activités des inspecteurs de ce corps, restent notamment le maintien de l'ordre public et la répression des infra-

ctions. De fait, le nouveau commissaire de la ville minière entend-il poursuivre la stratégie de lutte contre les délits et autres crimes, tel qu'édicté par le com-

mandement en chef des Forces de police nationale. Pour cela, le capitaine Dieudonné Nguema Atome devra, à l'instar de tous ses prédécesseurs, travailler en

étroite collaboration avec le parquet de Franceville, seule institution garante de l'ouverture et de l'accompagnement des instructions judiciaires.



... en présence des collègues, parents, amis et connaissances.